
	

	

Acta	del	Comité	Ejecutivo	del	CC	SUR		
25	de	Octubre	de	2017	_	Santiago	de	Compostela.	
	
Se	ha	acordado	añadir	2	puntos	al	orden	de	día,	el	primero,	sobre	la	regla	de	explotación	del	
bonito	 del	 norte,	 el	 segundo	 sobre	 la	 planificación	 del	 Grupo	 de	 Trabajo	 Ad-hoc	 sobre	 la	
sardina.	
Se	ha	validado	el	acta	de	la	reunión	anterior.		
	
Se	 ha	 acordado	 proceder	 a	 una	 	 modificación	 del	 dictamen	 115.	 Se	 precisará	 que	 la	 no	
comercialización,	fuera	de	Canarias,	concierne	únicamente	la	lubina	bajo	la	talla	mínima.	
	
Vice-Presidencias	de	CC	Sur	
	
El	 sector	 francés	 ha	 informado	 de	 su	 intención	 de	 sustituir	 à	 Y.	 Foëzon	 dado	 su	 recién	
cambio	de	puesto.	Serge	Larzabal	ha	sido	identificado	para	sustituirle.	
	
Para	el	Sector	portugués,	Francisco	Portela	Rosa	asumirá	el	papel	de	Vicepresidente	
	
Para	los	Otros	Grupos	de	Intereses,	Javier	López	asumirá	el	papel	de	Vicepresidente.	
	
Grupos	de	Trabajo	Ah-Hoc	sobre	la	sardina		
	
Dada	 la	 actualidad	 inherente	 a	 los	 dos	 stocks	 de	 sardina,	 se	 ha	 identificado	 durante	 la	
reunión	 del	 GT	 pelágicos,	 el	 deseo	 de	 realizar	 grupos	 de	 trabajo	 Ad-Hoc	 para	 estos	 dos	
stocks.	Para	la	sardina	ibérica,	es	urgente	ya	que	una	reunión	de	alto	nivel	tendrá	lugar	el	9	
de	Noviembre	entre	España,	Portugal	y	la	Comisión	Europea.	Se	ha	debatido	sobre	todo	de	
la	 posibilidad	 logística	 de	 organizar	 tal	 reunión	 en	 tan	 poco	 tiempo,	 y	 de	 la	 lista	 de	
participantes	más	 que	del	 compromiso	 financiero.	 Afortunadamente,	 se	 ha	 identificado	 la	
fecha	del	2	de	noviembre	durante	 la	reunión,	así	como	el	 lugar	de	Burela.	En	cuanto	a	 los	
participantes,	el	secretariado	 invitará	a	 los	miembros	ya	 identificados,	representando	a	 los	
dos	 sectores	 así	 como	a	 las	ONG,	 y	 dándoles	 a	 los	miembros	 de	 la	Andalucía	 atlántica,	 la	
posibilidad	 de	 participar	 también.	 Para	 la	 sardina	 del	Norte,	 a	 pesar	 de	 que	 existen	 retos	
presentes,	es	mucho	menos	urgente.	Así,	se	activará	la	posibilidad	de	organizar	tal	reunión,	
en	caso	de	necesidad.	
	
	
Optimización	de	los	estatutos		:	
	
Se	 había	 acordado,	 en	 el	 momento	 de	 su	 aprobación	 en	 Junio,	 una	 optimización	 de	 la	
versión	en	vigor	hoy	en	día	(versión	7).	Los	trabajos	 llevados	durante	el	verano	cuestionan	
este	proceso,	tanto	desde	el	punto	de	vista	de	integridad	del	ejercicio,		como	respecto	a	su	
legitimidad.	Así,	 las	propuestas	presentadas	no	pueden	responder	a	esta	finalidad	sino	que	
tienen	 como	 objetivo	 corregir	 dos	 puntos	 ya	 debatidos	 (plazo	 para	 el	 envío	 de	 las	



	

	

delegaciones	 de	 votos,	 número	 de	 ausencias	 que	 inducen	 a	 	 la	 perdida	 del	 estatuto	 de	
miembro	 del	 ComEx),	 así	 como	 un	 olvido	 en	 cuanto	 al	 proceso	 de	 reclutamiento	 del	
Secretario	General.	En	cuanto	a	 la	propuesta,	se	ha	deseado	una	mayor	 implicación	de	 los	
VicePresidentes	a	 los	cuales,	en	este	marco,	 se	consultarán.	Con	esta	ultima	propuesta,	el	
Comité	 Ejecutivo	 ha	 validado	 estas	 optimizaciones	 de	 estatutos;	 la	 Comisión	 Europea	 no	
tenia	objeción	que	formular.	Se	presentarán	pues	estas	propuestas	a	la	Asamblea	General.	
	
	
Bonito	del	Norte:	
	
Se	ha	informado	a	los	miembros	que	se	había	llegado	a		un	acuerdo	entre	los	representantes	
de	los	3	sectores	durante	la	reunión	del	GT	Pelagicos.	
Dado	 que	 todas	 las	 reglas	 de	 explotación	 son	 satisfactorias	 en	 cuanto	 al	 criterio	 sobre	 el	
riesgo	biológico,	 la	 elección	de	 la	 regla	de	explotación	 tiene	que	hacerse	basándose	en	el	
mecanismo	de	limitación	de	TAC	y	en	el	valor	objetivo	de	mortalidad	de	pesca.	
El	 acuerdo	prevé	que	 la	 limitación	 se	 aplique	 cualquiera	que	 sean	 los	niveles	de	biomasa,	
que	 la	mortalidad	de	pesca	objetivo	equivalga	a	 la	 fpme	y	que	 la	biomasa	base	se	fije	a	1.	
Así,	se	ha	seleccionado	la	regla	de	explotación	n°8,	que	presente	por	otra	parte	las	mejores	
perspectivas	de	captura	a	largo	plazo.	
Después	de	haber	presentado	este	acuerdo	a	 las	ONGs	ambientales,	 se	ha	deseado	de	 su	
parte	un	posicionamiento	rápido,	para	que	una	eventual	posición	común	se	pueda	difundir	
antes	del	 ICCAT.	 Las	ONGs	 se	 felicitaron	por	 la	 futura	adopción	de	un	marco	de	gestión	a	
largo	plazo	para	este	stock	y	han	indicado	que	se	posicionarían	rápidamente.		
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